

▶神棚参り【1月1日(土)】

気候も穏やかに正月に入り、入居者の皆さんは健やかに過ごされています。新年最初の恒例行事は、一階リビングで施設長を先頭に入居者スタッフが神棚に向かい二礼二拍手で神棚参りをします。お参り後に施設長から「今年も元気に楽しく一緒に過ごしましょう」と挨拶があり、お神酒で乾杯を行いました。「お正月？あら～知らんかったー！」「明けましておめでとうございます。」「お酒は苦めだね！」などと話され、後はみかんを美味しそうに召し上がられていきました。そうしているとご家族様や友人の皆さんから年賀状が届きお配りすると「あらー！」と嬉しそうに眺められていました。



▶お誕生日おめでとうございます

さん
85歳のお誕生日
施設長からプレゼントを頂き「うあー有り難うございます」と喜んでいました。そしてプレゼントを「あらー大きいね！」と言い、嬉しそうに開けられていきました。周りの方が「お誕生日おめでとうございます。ケーキ頂きます」と言われると「有り難うございます。うれしいね！」と笑顔で話されていました。



▶お正月 三箇日の入居者様

きなども楽しんで頂き、皆さんゆっくりした時間を過ごしていただいています。3日間スタッフはいろいろと美味しい料理を作っています。握り寿司を握った時には「見て！すごいねー」「お寿司作って食べさせてくれるの？え～♪うれしいね！」「とても美味しい」などと前置きの言葉も多数あり気分も盛り上がっています。最後は「久しぶりだよ」「美味しいかった！」と言ってくれました。お節料理は「こんなに食べれない…」と言いつつ、「美味しい！」と言い、ペロリと召し上っていました。特に甘い栗きんとんや黒豆は「美味しい」の言葉が多くありました。そしてお菓子やミカンはほぼ食べ放題にしていますので皆さん満足されたと思います。今年も一年健康で笑いの多い年にしまいりたいと思います。



▶鷹栖神社へ初詣【1月8日(土)】



近くの鷹栖神社に初詣に行ってまいりました。ユニットを代表して2名づつ参加しております。お賽銭をいれ、鈴を鳴らし、一生懸命ご自身のこと、家族のこと、皆さんをお祈りしておられたようです。「寒いね！」「いいことあるかな？」「あるよね！」などと話しながらおみくじを引くと、「大吉だったよ！」と嬉しそうに話されていました。花に戻る



▶大新年会【1月22日(土)】

お正月気分が少し薄れてきた時期を目がけて入居者様とスタッフの大新年会を行いました。恒例の夜の宴会です。お寿司やオードブルを食べながら皆さんに余興も楽しんで頂きました。本日のスタッフの出し物は、による傘の玉回しと皿回しの芸があり、合わせてのちょっといかさま交じりの傘の玉回しと皿回しがあります。「うまい、うまい、いいわー」「ほんとだ…回ってるよー！」「あーすごい！」と、とても盛り上がっていました。沢山の景品を用意してbingoゲームも行いました。耳を立て数字を真剣に聞きながら「〇〇番ここか…」「いやーまだ当たらないわ」と言い、bingoになるととても良い笑顔になります。今年も楽しく過ごしてまいりたいと思います。



施設長コラム

～ガチャすごいですね～
職員と話をしていると「最近のガチャ凄いですよ！いろんなものが入っていて変わったものが出てきますよ。」と聞きました。あまり気にかけもせず見過ごしていました

が、よく見るとスーパー や遊技場など沢山のガチャが置いてあり、種類も豊富でとても新鮮な気持ちで驚いています。値段も200円から数千円のものまであり、変わった品物も沢山あります。台数の

多さを見ても世の中の需要の強さが分かります。私もガチャやりました。アニメ人形が出てきました。子供が小さい時は一緒にやったことがあります。久しぶりに少しワクワクしました。コロナ過でのと時ですが、小さくても夢があるって良いものですね！

